
Interrogazione n. 1239
presentata in data 13 marzo 2009
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“SP 238 Val d’Aso ex SS 433”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale,
Premesso:
che la SP Val D’Aso è un’importante asse di collegamento fra l’entroterra e la costa;
che la strada provinciale attraversa una vallata che si caratterizza per la presenza di numero-

se imprese di produzione sia agricole che manifatturiere;
che per la Val D’Aso è l’unico asse di collegamento con la rete viaria nazionale;
che tale strada risulta inadeguata rispetto agli attuali incrementi del traffico sia leggero che

pesante;
che tale asse evidenzia la propria inadeguatezza rispetto alle esigenze di sicurezza dei

cittadini allo sviluppo economico della vallata ed alla qualità della vita dei residenti;
che le cattive ed inadeguate condizioni della strada provinciale sono all’origine di

numerosissimi incidenti stradali;
che la soluzione di tale difficile situazione viaria, è stata segnalata dai cittadini lungo la vallata

dell’Aso come assoluta priorità da risolvere;
Tutto ciò premesso

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere quali iniziative intenda intraprendere anche nei confronti
dell’Amministrazione provinciale di Ascoli Piceno, affinché venga predisposto e realizzato un
intervento complessivo di ampliamento e messa in sicurezza della strada provinciale SP 238 Val
D’Aso, ex SS 433.


